



Erleichtern Sie sich die Arbeit: Bieten Sie Ihren Kunden die Möglichkeit der Selbstbedienung!

Ob für Pommes, Currywurst oder Hot-Dogs. Euterspender (oder auch Melkspender) sind ideal für Imbissstände auf Märkten und Festen. Sie lassen sich ganz einfach am Vordach aufhängen oder mit dem praktischen Ständer auf der Theke platzieren, so dass sich Ihre Kunden nach Wunsch selbst Soßen dosieren können.

Euterspender sind tropffrei und bieten Ihren Kunden perfekte Kontrolle beim Dosieren. Zur einfachen und hygienischen Reinigung lassen sich die Euterspender schnell in die Einzelteile zerlegen.

Reduce your workload: Allow your customers the freedom of self-service!

Whether for fries or hot dogs. Udder dispensers are ideal for snack stands at markets and festivals. They can be easily hung on the canopy or placed on the counter with the practical stand so that your customers can dispense their own sauces as desired.

Udder dispensers are drip-free and offer your customers perfect control when dispensing. For easy and hygienic cleaning, the udder dispensers can be quickly disassembled into their individual parts.

Euterspender Udder Dispenser

Geeignet für die meisten Soßen wie Ketchup oder BBQ-Sauce • Adapter Polypropylen • Ventil Polypropylen-Compound • Euter Dryflex

Suitable for most sauces like ketchup or BBQ sauce • Adapter polypropylene • Valve polypropylene compound • Udder Dryflex



60x60x185 mm 120g # 05-51535 € 45,-* ▲

Euterspender für dicke Soßen Udder Dispenser for thick Sauces

Für dickflüssigen Senf oder besonders fetthaltige Soßen, je nach Viskosität • Adapter Polypropylen • Ventil Polypropylen-Compound • Euter Elastosil®

For thick mustard or particularly fatty sauces depending on the viscosity • Adapter polypropylene • Valve polypropylene compound • Udder Elastosil®



60x60x185 mm 120g # 05-51536 € 54,-* ▲

5-Liter-Container Container 5 Liters

Zusätzlicher Deckel oben zum einfachen Nachfüllen • Mit Bügel zum Aufhängen • Kunststoff

Additional lid on top for easy refilling • With hanger • Plastic



170x170x330 mm 300g # 05-51537 € 50,-* ▲

Ständer für Euterspender Stand for Udder Dispenser

Höhenverstellbar 60-90 cm • Weiß lackierter Stahl • Mit zwei Haken zum Aufhängen von Euterspendern

Height-adjustable 60-90 cm • White painted steel • With two hangers for udder dispensers



350x300x900 mm 1,9kg # 05-51538 € 98,-* ▲